さいたま市立大宮国際中等教育学校 生徒会だより

We are MOIS!!



○執筆担当者より 「**暦の上でも冬になりました**」

皆さん、こんにちは!今月号は書記の槇が執筆させていただきます。

12月になり1年の締めくくりの時期がやってきました。2020年の「今年の漢字」が何だったか覚えているでしょうか。去年の漢字は三密を表す「密」でした。今年はどんな年だったか振り返りながら残り1か月を過ごしてみてください。

また、本格的に冬を感じる季節になってきましたね。暦の上では12月7日から12月22日は大雪です。大雪がどのような意味か知っていますか。大雪は二十四節気のひとつで本格的に雪が降り積もることから大雪とつけられました。コートなどを持ってくるといいかもしれません。

先月はポートフォリオ検討会がありましたね。

自分の将来や進路について具体的に考えることができたでしょうか。 体育では長距離走が始まり忙しい日が続きますが、冬休みまで約1か月、 頑張っていきましょう!



○今月の「目安箱」

※ここでは、生徒会執行部が毎月確認する目安箱へ寄せられた意見や質問への回答を行います。 ※同じようなカテゴリーのものはまとめて回答しますが、全ての意見に目を通しているのでご安心ください。 ※(生)→生徒会執行部が回答 (専)→担当の専門委員会が回答

Q. 体育祭をしたいです。

生徒会執行部では生徒の皆さんにとったアンケートや意見をもとにイベントの企画を行っています。複数のイベントを同時に作ることは難しいため、現在企画している内容だと体育祭に近いものにはできないかもしれません。体育関連のイベントについては体育委員会からのお知らせをご覧ください! (生)

○生徒会執行部からのお知らせ

お知らせ① 「MOIS に新しい学校行事を創ろう」ワークショップを開催しました!

現在、生徒会執行部では文化祭(仮)プロジェクトと称して新しい学校行事を行うための企画をしています。その中で「行いたい学校行事」と「どんな学校行事なら MOIS らしく意味のあるものになるのか」の意見を生徒会執行部以外の生徒の皆さんに募りたいと思い 11 月 6 日の LDT にワークショップを開催しました。「クラスごとに 1 つ国を決めてそれにあった出し物をする」「重要概念や学習者像のスタンプラリーをする」などの執行部では出なかったユニークな意見を聞くことができました。参加してくださった皆さんありがとうございました。今後も新しい学校行事の開催に向けて準備を進めていきます!

これからも生徒会執行部の活動にご協力よろしくお願いします。

お知らせ② 「仕事塾+(仮称)」のアンケートのご協力お願いします!

生徒会執行部では仕事塾の特別版、「仕事塾+」に向けて準備を始めました。普段行われている仕事塾は『保護者の方の職業に関して教えてもらう』というものですが「仕事塾+」では『地域の方から講義以外の体験も通してお仕事の内容を教えていただく』というものを企画したいと思っています。

企画を行う中で生徒の皆さんがどんな職業に興味があるのか、仕事塾にどれほど関心を 持っているのかのアンケートを Classi に配信しています。

企画を考えるために皆さんの意見を聞きたいのでご協力お願いします!

○専門委員会からのお知らせ

体育委員会からのお知らせです。

体育委員会では3月に行われる体育的行事に向けて準備、企画を行っています。その一貫として12月では pre 球技大会を行います。この pre 球技大会は体育委員会内で1つ球技を決め、ワークショップを開催するというものです。ここで出た反省点を活かしてよりよい体育的行事にしていきたいです。

ワークショップの日程

12月18日LDT

1①・②term 1年生:戦闘中(外) 3年生:バスケ(体育館)

2①・②term 2年生:キックベース(外)

雨天の場合、1・2年生は延期または中止となります。

体育的行事は3月18日・22日の半日を使って行われます。

ワークショップへの参加お待ちしています!!

